

José Mario Vaz est investi président de la Guinée Bissau



24 juin (RHC-PL)- José Mario Vaz a prêté serment en tant que président de la Guinée-Bissau pour un mandat de cinq ans, lors d'une cérémonie à laquelle ont assisté 10 chefs d'État d'Afrique.

Après avoir reçu l'écharpe présidentielle , il a déclaré qu'il combattrait la corruption pour restaurer l'éthique morale de l'appareil gouvernemental et stimuler l'économie.

Il a déclaré qu'il respectera la Constitution et il s'est prononcé pour l'unité nationale et la paix pour approfondir la démocratie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26621-jose-mario-vaz-est-investi-president-de-la-guinee-bissau>



Radio Habana Cuba